

Profitant du week-end prolongé de l'Ascension (le jeudi étant férié, Laurence a pris congé le vendredi), nous sommes partis 4 jours au Niger. En effet, bien que situés presque à mi-chemin entre Ouagadougou, la capitale du Burkina, et Niamey, celle du Niger, nous n'avions jamais poussé la visite plus à l'Est.

C'est le récit de ce voyage qui va occuper la dizaine d'articles suivants.

Ci-dessous, la carte du Niger (le pays est immense, mais grâce à Dieu, ou plutôt à Allah puisque le pays est musulman à 90%, Niamey jouxte la frontière Ouest), l'arche d'entrée de la ville de Niamey et le drapeau nigérien flottant sur le bâtiment de la Présidence.

{gallery}lau-marc/201005/niger/niger{/gallery}